

Al menos tres muertos dejó María tras superar a Haití



Puerto Príncipe, 22 sep (RHC) Al menos tres fallecidos reporta el Ministerio de Interior de Haití en su primera evaluación, tras el paso del huracán María por el norte del país.

El comunicado oficial da cuenta de la muerte de un hombre de 45 años, en el departamento del norte, al intentar cruzar un río inundado, mientras otras dos personas fueron alcanzadas por una descarga eléctrica en la ciudad de Cornillon, al oeste de la capital.

También se registraron inundaciones en varias localidades y 30 refugios temporales permanecen abiertos en tres departamentos del país, para prestar auxilio a los habitantes de las zonas de riesgo.

La Unidad Meteorológica haitiana anunció que aunque María se aleja de aguas nacionales, continúa la alerta por la extrema vulnerabilidad del territorio. El centro subraya que los suelos están saturados por la temporada de lluvia y son incapaces de absorber grandes precipitaciones, lo que puede conllevar a inundaciones.

El país aún no se ha recuperado del paso del huracán Irma. Miles de personas permanecen en casas provisionales auxiliadas por el Gobierno y organizaciones no gubernamentales locales e internacionales.

En su paso por el Caribe, María dejó al menos 32 muertos, arrasó con grandes edificaciones, inundó la zona y dejó sin luz a todo Puerto Rico.

con informacion de prensa latina



Radio Habana Cuba